
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0471/2020 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 
Frischküche in der geplanten städtischen Kita (Grüne) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wir fragen in diesem Zusammenhang: 

1. Ist für die neu zu errichtende städtische Kita in Mainz-Lerchenberg beim Bürgerhaus  
 eine  Frischküche geplant? 
2. Handelt es sich um eine sog. Clusterküche zur Versorgung mehrerer Kitas in der Nähe? 

 
Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 22.11.2018 beschlossen, im Rahmen des Neubaus des 
Bürgerhaueses Lerchenberg eine viergruppige Kindertagesstätte neu zu errichten. 
 
Nach Rücksprache mit dem Bauherr ist die Einrichtung einer Frischküche in den Neubau der 
Kita auf dem Lerchenberg nicht mehr möglich, da der Projektverlauf (Planungen, Einholung von 
Genehmigungen usw.) schon zu weit fortgeschritten ist, um das Raumprogramm noch anzu-
passen. 
 
Für alle seit dem Grundsatzbeschluss des Stadtrates vom 20.11.2019 neu zu planenden Kitas 
(inkl. der sog. Baukastenkitas der zweiten Generation, die von der Stadtverwaltung errichtet 
werden) wird stets die Einrichtung einer Frischküche geprüft. In Stadtteilen in denen keine wei-
teren neuen Kitas geplant sind, werden die bestehenden Kitas auf mögliche Kapazitäten ge-
prüft. Weiterhin hat die Stadtverwaltung den Auftrag, bestehende Küchen in den Stadtteilen 
bzgl. möglicher Kapazitäten für die Versorgung von Kitas mit Frischküche zu prüfen. 
Konkrete Ergebnisse für einzelne Stadtteile liegen hierzu noch nicht vor. 
 
 
Mainz, 18.03.2020 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 
 
 
 


